
福岡歯科大学創立50周年記念式典が行われました。久し振りの
母校、私が在学していた頃より大きくなった学内と50周年記念
式典講堂の立派さに驚き、胸のワクワクが止まりませんでした。
窓から見える背振山だけは昔と変わらずとても感慨深い想いに浸
りました。

ここまで福岡歯科大学を大
きくしてくれた方々のご尽
力に心より感謝です。
福歯大の卒業生であること
を誇りに思います。
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7月24日(土) 福岡歯科大学創立50周年記念式典
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国民歯科問題議員連盟を開催しました。これまで

長年会長を務めてくださった尾辻秀久先生の参議

院議長就任に伴い新会長に参議院議員会長の関口

昌一先生が会長に就任しました。国会議員の先生

方からも多くの発言をいただき、金パラ以外でも

ガーゼをはじめとする歯科材料の高騰への対処を

お願いする意見が多くあり、歯科医療への理解が

進んだ事を確信しました。

厚生労働関係予算概算要求、税制改正要望
について、歯科関係予算34億から41億に
増えました材料高騰への対応とオンライン
義務化に伴う機器導入の支援のためのネッ
トワーク環境整備の期間延長も要望しまし
た。

厚生労働委員会の閉会中審査が開会され
加藤勝信厚労大臣ご出席のもと、コロナ
対応に関する質疑が行われました。 3度
目の大臣就任で安定した答弁の中、2類
から5類への変更は慎重に検討を行いな
がら医療現場に配慮していくとの発言が
ありました。

8月25日(木) 自民党厚生労働部会

8月24日(水) 国民歯科問題議員連盟

8月25日(木) 厚生労働委員会

8月27日(土) 近畿北陸地区歯科医師会・歯科医師連盟役員合同連絡協議会全体会議

近畿北陸地区歯科医師会・歯科
医師連盟役員合同連絡協議会全
体会議が感染対策を徹底し開催
されました。さまざまなご意見
が出る中、国政報告をさせてい
ただきました。
引き続き「歯科界みんなの笑顔
のため！」がんばります。
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